

12月の行事予定

◎毎週金曜日・・・布団返却
赤字・・・保護者の方に関わる行事です。

◎施設開放日(9:30～11:30)

- 2日(月)～12日(木) 個人面談 (全園児)
- 5日(木) もちつき
- 7日(土) 幼稚園施設開放日
- 10日(火) 誕生会
- 14日(土) 子育て教育相談day
(島根大学名誉教授 肥後功一先生)
幼稚園施設開放日
- 18日(水) 避難訓練
- 19日(木) お弁当の日
- 20日(金) クリスマス会
- 21日(土) 幼稚園施設開放日
- 27日(金) 納めの会
- 30日(月)～1月3日(金) 年末年始休園

◇12月の健診のお知らせ◇

- 12日(木) 1歳6か月児健診
(令和5年 4月・5月生まれ)
場所:奥出雲健康センター
- 19日(木) 7、8か月・10、11か月児健診
(令和6年 4月・5月生まれ)
(令和6年 1月・2月生まれ)
場所:奥出雲健康センター

～研修・出張～

- ◎福祉会各種会合
- ・園長会
- ・管理職会
- ・主任会
- ・子育て支援担当会

12月2日～12月13日まで保育実習を行います。
トリニティカレッジ出雲医療福祉専門学校より1名来られます。

1月の行事予定

- 3日(金) 休園
- 6日(月) 新年おめでとう会
- 10日(金) とんどさん
- 18日(土) 5歳相談会
- 25日(土) 生活発表会
- ～今後の予定～
- 3月25日(火) 卒園式

【令和7年度 幼稚園入園申請について】

○11月8日(金)～12月6日(金)が
申請受付期間です。
入園を希望される方は、提出書類を準備の上、申請手続きを行って下さい。
書類の提出は、三成幼稚園、こども家庭支援課まで提出下さい。
年度途中での入園を希望される方も申請を行って下さい。

『手洗い・うがいを心がけて冬の感染症に気をつけましょう』

インフルエンザやノロウイルスなど、冬に多い感染症が流行る季節がやってきました。寒暖の差で体調を崩すお子さんも少しずつ増えています。本格的な冬が来る前に生活リズムや服装、食生活などを見直しましょう。また、毎日の手洗い、うがいを徹底し感染症にかからないように声掛けをして習慣づけていきましょう。また、送迎時の手指消毒やマスクの着用も健康に生活ができるための感染予防になります。皆で習慣づけていき元気に過ごせるようにしましょう。

てをあらおう



しっかりきれいにてをあらおう!



うがいをしよう



12月の保育目標「冬の行事に親しみ、楽しくあそぶ」

少しずつ寒さも厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じる季節になりました。年末に向けて幼稚園でももちつき、クリスマス、正月準備など様々な行事を計画しています。この時期ならではの行事の由来や雰囲気伝えていながら、保育者や友だちと一緒に楽しく遊びたいと思います。

三保だより

11月号

仁多福祉会立三成幼稚園
NO.669
2024. 11. 20(水)

奥出雲の山々が赤や黄色に彩られ、紅葉が一気にすすみました。11月も後半に差し掛かり北風が吹き、冬の足音も聞こえてきそうですね。さて、11月6日、15日の二日間仁多中学校の3年生が家庭科における保育実習で三成幼稚園に訪れてくれました。工夫を凝らした手作りおもちゃを持って来てくれ、それぞれのクラスに分かれて一緒に遊びました。中学生から「こうして遊ぶんだよ」と遊び方やコツを教えてもらい、子どもたちは熱中して遊びました。友達と変わり合いながら何回も繰り返しチャレンジしました。また、交流の後には中学生の合唱を聞かせてもらいお兄さんお姉さんの歌声は子どもたち、職員の心に沁みわたりました。園児からも歌のプレゼントを贈りました。この保育実習を通して幼児期を振り返ったり、実際に幼稚園に身をおいて様々にかかわることで視野を広げたり実習内容を深めてもらうことができたのではないかと感じます。人と触れ合うことは一生続きます。家庭・地域の中で生きる一員として今後の生活に生かしてくれることを望みます。

園長 若槻 紀子



食べたい! 作りたい! やってみたい! 食育活動

～さんまの炭火焼き～

15日に子ども達の目の前でさんまの炭火焼きをしました。生のさんまを網の上に置くとジューっと音がして子どもたちも「あっ!音がした!」と焼ける音を聞いたり、モクモクとあがる煙からいい香りを感じたりしながら焼きあがっていく様子を見ました。美味し～いさんまが焼け、給食でおいしくいただきました。
見て♡香って♡聴いて♡触って♡味わって♡魚の命をいただき元気に秋を過ごせそうです。





10月26日に「げんきまつり」を行いました。
 ぞう・らいおん組の元気いっぱいのダンスのオープニングでまつりが始まり、お店が開店。
 今年度は保護者役員さんもたくさんの店を準備して子どもたちが楽しめる盛りだくさんの内容
 でした。子ども達も家族でそれぞれの店をまわって楽しんだり、作品展では自分たちが作った
 作品を見てもらいみんな満足そうな表情をしていました。お家の人との会話も弾み笑顔で一
 緒に過ごす姿がたくさん見られました。



ゆったりコーナー



げんきコーナー

げんきまつり



職員劇場



作品展



千本くじ



ヨーヨーつり



スーパーボールすくい



射的



ホッケーストラックアウト



釜炊きご飯



要害山に登ったよ！

きりん・ぞう・らいおん組がそれぞれ要害山に登りました。斜面上りや散策をして山の自然の中でのびのびと楽しみました！



秋の恵みに感謝！！ 収穫祭

11月8日に、槇谷のげんきもりもり畑と幼稚園横のわくわく畑で子ども達が育てた野菜やお米を使って収穫祭を行いました。野菜を包丁で切ったり、きのこを手でさいたりして具だくさんの汁ができました。らいおん組（5歳児）は、釜炊きご飯にも挑戦し、おにぎりにして食べました。

今年は畑活動、お米作りでお世話になった川西さん、内田さん、和久利さんご夫婦をお招きして秋の恵みと野菜・お米作りでお世話になったことに感謝の気持ちをもってクッキングをしてみんなで味わうことができました。



クッキング楽しいね！



おいしそうだな～！！



秋晴れの中で・・・♪

穏やかな秋晴れの中で園外に散歩に出かけ自然物を見つけたり、園庭では砂場でごちそう作りを楽しんでいます。

